



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



 25. Oktober
 16-20 Uhr
 Haus der Vereine

AM ENDE WISSEN, WIE ES GEHT.

LETZTE HILFE KURSE

Das Lebensende und das Sterben machen uns als Mitmenschen oft hilflos. Obwohl die meisten Menschen sich wünschen zuhause zu sterben, stirbt der größte Teil der

"Letzter Hilfe Kurs" im Haus der Vereine

Das Lebensende und das Sterben machen uns als Mitmenschen oft hilflos.

Obwohl die meisten Menschen sich wünschen zuhause zu sterben, stirbt der größte Teil der Bevölkerung in Krankenhäusern und Pflegeheimen. Wir bieten einen Basis-Kurs zur Letzten Hilfe an, in dem Bürgerinnen lernen, was sie für ihre Mitmenschen am Ende des Lebens tun können.

DAS LERNST DU

Wir vermitteln das "kleine 1x1 der Sterbebegleitung": Das Umsorgen von schwerkranken und sterbenden Menschen am Lebensende.

- 25. Oktober 2024
- Haus der Vereine
- 16:00 - 20:00 Uhr

